



## Une fin d'année scolaire sous le signe du feu : au stade et sur les planches !

publié le 03/07/2025

Vendredi 27 juin, nos collégiens se sont rejoints en début de soirée pour un tournoi sportif, organisé par le FSE et leurs professeurs d'EPS, M. Pilon et Mme Hamon.

Ambiance sportive dans le gymnase, plus gourmande et désaltérante à la buvette, sous une chaleur de plomb. En extérieur, des élèves ont animés des ateliers autour du handicap, venant ainsi conclure le projet de l'année de 3ème, qui avait débuté dès la rentrée par un séjour aux jeux paralympiques.

Aujourd'hui, mercredi 3 juillet, c'est un autre projet de l'année qui arrive à son terme : celui de l'atelier théâtre ! Après une répétition générale le matin, la troupe de comédien en herbe a donné sa première représentation dans l'après-midi. Pour premier public, les classes de l'école élémentaire d'Aigre, qui ont eu le plaisir de découvrir le gaffeur Inspecteur Toutou et toutoune la pagaille qu'il était capable d'engendrer dans nos contes traditionnels.

Dans quelques heures se déroulera une seconde représentation, devant les parents... La pression monte !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.